

Peces capaces

En referencia a la disertación de un honorable diputado y su asesora sobre la inteligencia de los peces, le sugiero a dicha autoridad que para las próximas elecciones visite las caletas de pescadores artesanales del litoral chileno y hable con los peces para presentarlos como candidatos municipales; para alcaldes podrían ser jureles; concejales, merluzas; para las cámaras del congreso, congrios y corvinas; para la darle peso a la selección de futbol, dos o tres cachalotes.

De esa manera el país se ahorra muchos millones de pesos, a los pulpos no lo considere pues serían un gran peligro para las fundaciones, pues tienen muchas manos.

Pedro Caballería Canto